

緑3組

1年生を迎える会



みんなで協力した 準備期間



困っている ことはない? 一緒にしよう。

みんなで協力 すると輪飾り もたくさんで きたね。



がんなで | 年生 に喜んでもらえ るような素晴ら しい会にしま しょう。

1年生はどんな キャラクターが 好きかな。





☆緑3組全員集合☆

~ふりかえり~

司会の役割では、1年生に分かるような言葉を考えました。自分が1年生の時に、6年生が優しく話しかけてくれたので、同じように自分から1年生に話しかけることができました。

1年生を迎える会で1年生が喜んでくれたのは、 2~6年生で協力して飾りやプレゼント、ゲームの準備を一生懸命することができたからだと 思います。

1年生が、ゲームで困っていた時に、優しく寄り添う5年生の姿が印象に残っています。上級生のよいところをたくさん見付けて、私も1年生の力になれるようにしたいです。

わくわくの 本番

どんな会に なるのだろう。 楽しみだな。



「フルーツバ スケット!」

1年生のため にプレゼント をたくさん 作ったよ。





一年生のみなさん、 今日は楽しかった ですか?これから よろしくね。